

II-948 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 549/J

1987-06-11

A n f r a g e

der Abgeordneten SCHEUCHER

und Genossen

an die Frau Bundesminister für Umwelt, Familie und Jugend
betreffend Maßnahmen des Bundesministeriums für Umwelt, Familie und Jugend
hinsichtlich einer Verbesserung der Umweltsituation in der Region Voitsberg-
Köflach.

Im August 1985 wurde in Köflach mit dem Bau einer flächendeckenden Fernwärmeversorgung begonnen, um die Umweltsituation in dieser Region zu verbessern. Seit dieser Zeit wurden allein in Köflach rund 170 Fernwärme-Anschlußverträge mit einer Gesamtleistung von 7,5 Megawatt abgeschlossen. Da sich dieses Umweltbewußtsein der Köflacher Bevölkerung auf die Immisionsverteilung von Luftschadstoffen im Raum Voitsberg-Köflach auswirken muß, richten die unterzeichneten Abgeordneten an die Frau Bundesminister für Umwelt, Familie und Jugend nachstehende

A n f r a g e :

1. Wie hat sich die Luftgüte in der Heizperiode 1986/87 gegenüber den vorangegangenen Heizperioden in der Region Voitsberg-Köflach verbessert?
2. Welche Maßnahmen werden seitens des Bundesministeriums für Umwelt, Familie und Jugend gesetzt, um die Verbesserung der Luftgüte in der Region Voitsberg-Köflach weiter voranzutreiben?